
 
 
 

ACTA CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 

27/06/2016 
 

Asistenten los representantes de: APSI, AULA TGD, PP, RRUU, LUIS HEREDIA, ANTONIO 
FRANCO Y MANUEL CARMONA. 
 

1. Aprobación del acta del Consejo Sectorial del 27/05/2016. 
 

El acta es aprobada por unanimidad. 
 

2. Dar cuenta de las aportaciones vecinales a través de la web. 
 

Antonio F. Da cuenta de las aportaciones que ha recibido la Delegación de 
Participación Ciudadana a través de la Web Municipal, habiéndose presentado un total 
de 23 propuestas, divididas en tres bloques temáticos: medio ambiente, participación 
ciudadana, ordenanzas y hacienda. 
 

3. Dar cuenta de la finalización del curso de Lengua de Signos a funcionarios 
municipales. 

 
Los funcionarios preguntados por su experiencia en el curso, trasladan que les ha 
parecido corto, y que este curso debería ser más largo. 

 
4. Aportaciones/modificaciones a la normativa a los presupuestos participativos. 

 
Se retira el punto, y se propone que se trate como punto único en un consejo sectorial 
a final de septiembre como punto único. 
 

5. Preguntas a realizar en la web municipal. 
 

Se explica la problemática que ha surgido con la pregunta planteada en el mes 
anterior, y los errores informáticos que han ocurrido. 
 
Se pide a los asistentes que planteen una pregunta para que sea colgada en la web, 
una vez resuelto los problemas técnicos. 
 
Llegando al acuerdo de realizar la siguiente pregunta: 
 
¿ Estaría de acuerdo con la peatonalización del centro de Rota? 

 
6. Ruegos y preguntas. 

 
En este apartado se realizan varias propuestas por parte de los asistentes: 
 

- Llevar a cabo una campaña de concienciación sobre el 
comportamiento de los perros en la localidad. 

- Proponer a la policía local una intensificación de sanciones por 
incumplimiento de la ordenanza de tenencia de animales. 

- Crear un anuncio de concienciación de recogida de excrementos de 
los perros a través de la megafonía de la playa. 

- Poner en marcha un curso de Lengua de Signos para las 
asociaciones de la localidad. 



 
- Plantear a la D. De Urbanismo la construcción de una rotonda a la 

salida del polígono industrial a la altura de “Muebles Arjona” para 
facilitar el acceso a la Avd. de la Libertad. 

 
Se realizaron varias preguntas: 
 
¿Cuándo se pondrán las pasarelas en la playa de galeones que facilitan el acceso a la 
playa? 
 
Se acuerda llevar a cabo el próximo Consejo Sectorial en el mes de septiembre. 


